

1. Schriftliche Anfrage betreffend Homeoffice beim Kanton

25.5342.01

Mobil arbeiten bedeutet, dass Menschen ihre Arbeit an einem Ort ausserhalb ihres eigentlichen Arbeitsplatzes erbringen können. Für viele Tätigkeiten reichen heute Telefon, Computer, Internetanschluss.

Der Arbeitnehmer wählt seinen Arbeitsplatz selbst, etwa seine eigenen vier Wände, das Homeoffice. Rund ein Fünftel der Kantonsangestellten hat schon von zu Hause gearbeitet.

1. Wie steht die Regierung zum Homeoffice?
2. Ist es richtig, dass durch vermehrtes Homeoffice der Kanton weniger Büro-Räumlichkeiten braucht?

Eric Weber